

# Satgas Habema Peduli: Hadirkan Makan Bergizi Gratis untuk Anak-Anak di Papua Pegunungan

Jurnalists Agung - [PAPUA.INFORMAN.ID](http://PAPUA.INFORMAN.ID)

Feb 2, 2025 - 18:15



NDUGA- Dalam upaya mendukung program pemerintah dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat di daerah perbatasan, **Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 503/Mayangkara**, yang tergabung dalam Komando Operasi HABEMA, menggelar **Program Makan Bergizi Gratis** bagi anak-anak di **Sekolah Rimba Kampung Mumugu, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan**

, pada Minggu (02/02/2025).

Kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian **Satgas Yonif 503/Mayangkara** terhadap generasi muda Papua yang membutuhkan asupan gizi seimbang. Dipimpin oleh **Letnan Dua Inf Yudi Riandoko**, Pasiter Satgas Yonif 503/Mayangkara Pos Batas, bersama 17 personelnya, mereka menghadirkan makanan bernutrisi yang telah menjadi bagian dari program nasional di berbagai daerah di Indonesia.

Di tengah keterbatasan wilayah penugasan, semangat para **Kesatria Mayangkara** tetap tinggi dalam mewujudkan kegiatan sosial ini. Anak-anak yang hadir mendapatkan **menu 4 sehat 5 sempurna**, terdiri dari **nasi, sayur, ayam goreng, serta susu kesukaan mereka**. *"Kami berusaha mendukung program pemerintah ini. Meski sederhana, kegiatan ini sangat bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan,"* ujar **Letda Inf Yudi Riandoko**.

Komandan Satgas Yonif 503/Mayangkara menegaskan bahwa program ini tidak hanya sekadar berbagi makanan, tetapi juga bagian dari upaya peningkatan kesehatan dan kualitas hidup anak-anak. *"Program Makan Bergizi Gratis ini bukan hanya mendukung kebijakan pemerintah, tetapi juga bentuk perhatian nyata terhadap kesehatan anak-anak dengan mencukupi kebutuhan gizi mereka,"* ujarnya.

Masyarakat Kampung Mumugu menyambut antusias kegiatan ini, terutama para orang tua yang merasa terbantu dengan kepedulian TNI terhadap tumbuh kembang anak-anak mereka.

Sementara itu, Panglima HABEMA, **Mayjen TNI Lucky Avianto**, memberikan apresiasi atas inisiatif ini. *"Kegiatan yang dilakukan Satgas Yonif 503/Mayangkara dalam menyediakan makan bergizi gratis bagi anak-anak di Papua Pegunungan merupakan bukti nyata kepedulian TNI terhadap kebutuhan dasar masyarakat. Ini adalah langkah konkret dalam mendukung percepatan pembangunan di Papua,"* ungkapnya.

Melalui program ini, **Satgas Habema** semakin memperkuat perannya sebagai bukan hanya penjaga perbatasan, tetapi juga sahabat dan pelayan masyarakat. Kegiatan ini diharapkan terus berlanjut, membawa manfaat bagi anak-anak Papua dan membantu menciptakan masa depan yang lebih sehat dan sejahtera.

**Autentikasi:**

Dansatgas Media HABEMA, **Kolonel Arh Yogi Nugroho**